

文化センターからのお知らせ

第24回肝属地区スポーツ大会結果

6月23日から7月15日の間に第24回肝属地区スポーツ大会が錦江町をメイン会場とし、各会場にて熱戦が繰り広げられました。本町からは16競技、250名の方に町の代表として出場していただきました。

優勝した男子と女子のバレーボール競技につきましては、10月19日～20日に奄美市で開催されます第76回県民スポーツ大会に肝属地区代表として出場されます。

主な結果は下記のとおりです。

- バレーボール 男子：優勝 女子：優勝
- 軟式野球 準優勝
- 剣道 準優勝
- ポウリング（吉原チーム） 準優勝
- ゲートボール（肝付Dチーム） 第三位
- ソフトテニス 男子 第三位



※7/29 現在報告がありました結果のみ掲載しており、個人種目につきましては掲載しておりませんので、ご了承ください。



▶ バレーボール
男子



▶ バレーボール
女子



▶ 軟式野球

『(仮称)じごろべんをのこそ会(かごしま弁を継承する会)』参加者募集

情緒ある個性豊かな「かごしま弁」。

近年、方言が消滅の危機にあります。

方言は地域社会の財産であり、一度失われると再生させることが難しいものです。

方言を守ることは地域文化を守ることに繋がります。

そこで、今回、かごしま弁を継承する会を立ちあげましたので、参加者を募集します。

老若男女、分け隔てなく興味のある方、一緒に「かごしま弁」を未来へ継承していく方の参加を待っています。

その他、詳細については、生涯学習課にお問い合わせください。

団 体 (仮称)じごろべんをのこそ会
(かごしま弁を継承する会)

日 時 9月29日(日)9時集合

場 所 肝付町文化センター2階第1会議室

発 起 人 吉直幸雄氏

お問い合わせ先 肝付町教育委員会 生涯学習課 ☎0994(65)2594